
令和３年度 第１回学校運営協議会報告 

 

１ 日 時  令和３年５月 20 日（木） 午前 10 時 00 分から 11 時 30 分まで 

 

２ 場 所  静岡県立伊豆の国特別支援学校伊豆松崎分校  

 

３ 内 容  

 

（１）学校運営協議会委員の任命 

 

（２）学校経営についての説明及び意見交換（進行：教頭 記録：部主事） 

   ・今年度の学校経営について 

・生徒、教職員について 

・卒業生の進路状況について 

・不祥事根絶の取り組みについて 

・その他 

第２回開催予定 令和３年 10 月 26 日（火）13:30 から 

第３回開催予定 令和４年 ２月 １日（火）13:30 から 

 

（３）授業見学（分校スポーツ大会） 

 

４ 令和３年度 学校運営協議会委員 ５人 

 

５ 委員からの質問、提案など 

 ①「夢の実現」について 

  ・今日の新聞に三島のＮＰＯで利用者の「農業をやりたい」というつぶやき

から、車いすのまま作業ができる施設を完成させたことが紹介されていた。 

  ・農業の事業規模や福祉のサービス（事業）など地域の資源は限られている

が、いろんな人が知恵を絞り、力を合わせて生徒の夢が実現できるよう探

っていきたい。 

 

 ②「学校の環境」について 

  ・生徒の更衣室は、男女別になっているか。（なっている） 

  ・水温が低い時間のプールや荒天時の玄関までの送迎など、生徒の実態に応

じて対応してほしい。（プールや通学については、安全基準等をもとに状

況を見ながら判断しているが、さらに個別に丁寧に対応したり、情報発信

したりしたい。） 

 



  ・松崎高等学校にはいろんな面で配慮いただいており、生徒同士も互いに尊

重し合い自然な交流がされている。   

 

 ③「共生社会」について 

  ・就労の際に一緒に働く職員の理解を得ることが大切。障害のある人のため

の基礎的環境整備や支援は、他の働く人にとっても働きやすい環境にな

る。 

  ・それぞれの人にとって学びやすい、働きやすい、生活しやすい環境にな

り、それが平等だという意識が高まるとよい。 

  ・これから社会に出る人に、ほかの人を理解して気遣うことができる想像力

を育てることが大切。 

  ・まずは分校職員から取り組み、地域の「共生・共育」を進めていきたい。 

 

 ④「新型コロナウイルス感染症の対策」について 

  ・田植えなどの地域との交流行事を昨年は行うことができなかった。今年 

度は検討中。 

・学習についても感染症対策をしたうえで、可能なものは時期や内容を変更 

するなど、学習の保障をする。 


